<u>Oración</u>

Son motivo de oración especial los hermanos David Ruiz, Antonio Gil, Manuel Arias y Eva Galván. También, nuestro querido hermano Manolo Salvador, que no se encuentra bien, y que, por el momento, nos pide que nos abstengamos de visitarle o llamarle.

De la misma manera, oremos por la familia Perdomo y por Luisa, la madre de Miguel.

No olvidemos también orar por los retiros, tanto por el de Aroche, como por el de los Jóvenes, así como por los hermanos que, por diversos motivos, no puedan asistir a ninguno de ellos.

Servidores

DOMINGO 9

Dirige: Gabriel García Predica: Emilio Lospitao

Santa cena

Antonio Molina —————Juan Bernal Juan López Santa ———— Juan Morilla

Recogida de ofrenda

Encarni Sánchez ----- Sara Naranjo

DOMINGO 16

Dirige: Paco Juliá

Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

Antonio García ----- Adrián Guillén José Sancho ----- Gabriel García

Recogida de ofrendas

Laura Ballesteros ----- Abigail Juliá

VIERNES 14

Dirige: Juan López Santa Predica: Carmelo Palmés

Viernes 21

Estaremos de retiro, si Dios quiere

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras: Martes a las 18.00

Reunión de Jóvenes: Sábados a las 19.00



Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla Domingo 2 de marzode 2008 - www.idosevilla.org - Nº 426



¿Te gusta surfear por la red?

Si eso es así y, además, te gusta estar informado y seguir creciendo en el conocimiento de la Palabra, te queremos enseñar, por si no las conoces, algunas direcciones en Internet que pueden ser de tu agrado.

Las tres que te damos son parte de un proyecto llamado Areópago Digital, que pertenece a la Red IMIR (Red Evangélica de Imagen, Media, Instituciones y Recursos). Esta red es un proyecto de la AEE o Alianza Evangélica Española y su objetivo es lograr una presencia social digna y real del protestantismo español, en especial, y el internacional, en general; a la vez que ofrecer una información y opinión de calidad. Se concibe como un servicio a la pluralidad evangélica.

Dichas páginas web son:

ww.protestantedigital.com Corresponde a la revista digital llamada Protestante Digital. Contiene noticias, artículos de opinión y reflexión, así como espacios de los que las páginas webs cristianas puedan disponer para tener un servicio actualizado de noticias en su web. Se actualiza los martes, viernes y domingos para que estés al día de todo.

www.suburbios.net - Esta publicación digital está dirigida fundamentalmente a los jóvenes. Tiene una periodicidad cuatrimestral y se centra en aspectos sociales y culturales, especialmente del arte, en general, (música, pintura, cine, teatro) y la ciencia. Tiene un gran componente fotográfico, y es de estilo innovador y sorprendente. Contiene monográficos en forma de entrevistas y

reportajes, y una amplia sección de humor.

www.emision.net - Incluye conferencias, reflexiones, entrevistas, música y debates de poca duración, que pueden oírse directamente desde Internet, o descargarse en el ordenador para reproducir luego. También tiene una sección en video, con trailers de películas de interés, reportajes. Se actualiza todos los domingos.

Si también estás interesado en recibir boletines con noticias, este mismo proyecto Areópago Digital, a través de ACPrees (Agencia de Comunicación Protestante www.acpress.net) dispone de boletines gratuitos con noticias de religión, centradas en el cristianismo evangélico o protestante, y sociedad, que se envían por correo electrónico con sólo rellenar un formulario de inscripción.

Noemí Molina Sanz

Noticias

Retiro de Iglesia de Semana Santa "Mahanaim"

Ya queda poco para el retiro, momento en que pasaremos, si Dios quiere, todos juntos, unos días de oración y estudio de la Palabra conjunto.

Toda la información sobre los ponentes y los temas que se tratarán están a disposición de la persona que quiera, pregunta por Carmelo Palmes.

Y si aún no te has apuntado no lo dudes más, habla con Carlos Rico y vente a disfrutar del tiempo de comunión con los hermanos. Seguro que te alegrarás de haber venido.

Retiro de Jóvenes de Semana Santa

Los jóvenes de la Iglesia se desplazarán, si Dios quiere, al retiro de Jóvenes, que este año tendrá lugar en Coín, Málaga. Es bueno que nuestros jóvenes conozcan a jóvenes de otras iglesias, que compartan y vean la importancia de estar todos los hermanos juntos.

Si tienes hijos que pudieran ir a este retiro y aún no los has apuntado, no pierdas el tiempo buscándoles otras actividades alternativas, dales la oportunidad de disfrutar y salir bendecidos. Y si eres joven, anímate, te aseguramos que será una experiencia inolvidable.

¿No tienes nada que decir?

Como ya sabes, este boletín está a tu disposición para publicar las reflexiones, pensamientos o demás cosas que quieras compartir con la Iglesia.

Hasta ahora, sólo algunos miembros lo han utilizado. Si tú aún no lo has hecho, te invitamos a que lo hagas.

Aprovecha la ocasión especial del retiro, ya que en el próximo boletín pediremos expresamente tu colaboración. Puedes escribir sobre qué te ha parecido, qué has experimentado, alguna reflexión que hayas sacado...

Emilio nos visita de nuevo

Tras varios meses sin estar entre nosotros, el próximo día 9 de marzo nos volverá a visitar nuestro hermano Emilio Lospitao, de Madrid, para llevarnos en la Palabra.

Eva Galván vuelve a estar ingresada

El lupus, enfermedad que hace que nuestro propio sistema inmune nos ataque, vuelve a llevar a nuestra hermana Eva al hospital. Oremos por ella y por su familia.

<u>La madre de nuestro hermano Miguel Perdomo está en el hospital</u>

Luisa Jiménez Cortes, madre de nuestro hermano Miguel Perdomo, se encuentra ingresada en el hospital Macarena en la habitación 573. Oremos también por ella y por la familia.

<u>Cumpleañes</u>

Este mes tenemos tres cumpleaños entre los miembros de la Congregación:

4 de marzo: Chari Navarrete 10 de marzo: Adrián Guillén (hijo) 11 de marzo: Jonatán Morilla Alcántara

¡A todos ellos les deseamos un feliz cumpleaños!